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COMPTE-RENDU DE L’ASSEMBLÉE GÉNÉRALE  

DU VENDREDI 20 OCTOBRE 2023  
  

  

  

  

Invités : Le Progrès et La Voix de l’Ain, Groupama   

  

Excusés : Secrétaire : Nelly Valentino - Mairie   

  

  

    

  Mot d’accueil:  

  

Le président a débuté son discours en exprimant ses remerciements à l'assemblée, aux 

joueurs, à la presse (Progrès et Voix de l’Ain) et à Groupama.   

  

Il a souligné que malgré les deux dernières années perturbées par la pandémie de Covid-19, 

le club a enregistré une augmentation du nombre de licenciés, passant de 57 à 62. Cependant, 

il a également mentionné que le club n'a pas encore retrouvé son niveau préCovid, ce qui est 

une situation commune à de nombreux clubs.  

  

Le club a soutenu et accompagné Valentin dans son projet d'entraîneur, malgré les coûts 

importants engagés. Valentin a travaillé pendant 10 mois en service civique, a signé un 

contrat d'apprentissage et a été embauché cette saison en tant qu'entraîneur en 

autoentrepreneur.  

  

Il a annoncé la mise en place d'une section loisirs pour diversifier l'offre du club.  

  

Sur le plan sportif, le président a noté quelques bons résultats par équipe ou en individuel, 

mais a reconnu qu'il reste encore beaucoup de travail pour retrouver le plus haut niveau : 

Exemple avec les résultats très décevants aux championnats de l'Ain.  

  

Il a évoqué les différentes manifestations organisées pour faire vivre le club et maintenir son 

dynamisme. Le LJTT a accueilli encore cette année pour le compte du comité les  

Championnats de l’Ain qui ont été un succès, la vente de chocolats également. Cette année 

une alternative au tournoi était proposée : une belle soirée musicale, qui a enregistré un 
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désintéressement important et total d’une grande partie des licenciés et des parents, 

entraînant une grosse perte financière.  

  

Le président a également évoqué de nouvelles animations qui ont eu un franc succès, 

notamment avec Martin Belaysoud et l’association du sport adapté.  

  

Il a informé l'assemblée de la formation pilote de Léo du 28/10 au 01/11, avec des coûts pris 

en charge à 50%.  

  

La situation financière du club reste très correcte mais le président a souligné que les deux 

dernières années ont été très mauvaises et qu'il est nécessaire de réfléchir à de nouvelles 

approches pour garantir la pérennité financière du club.  

  

Le président a exprimé sa gratitude envers le partenaire historique du club : GROUPAMA 

qui l’avait invité lors de l’AG locale pour présenter le club.   

Il remercie également le Groupe Piroux pour son aide ponctuelle suite à la soirée musicale 

ainsi que Didier Marie et Chantal Piroux pour leur contribution aux nouvelles tenues.  

  

En conclusion, le président a exprimé sa reconnaissance envers le bureau, qui est 

solide, composé de 10 personnes aux compétences diverses et une moyenne d’âge 

rajeunie.     

  

  

                                                  

                                                         

                                                        Bilan des manifestations :  

  

  
  
 Championnats de l’Ain   

Les championnats de l’Ain jeunes ont eu lieu le samedi 7 janvier avec de nombreux jeunes 

inscrits pour se disputer le titre. 4 joueurs représentaient le LJTT mais malheureusement 

aucun d’entre eux n’a décroché une place sur le podium. Le lendemain c’était au tour des 

seniors avec 9 représentants du LJTT. Malheureusement pour le club même résultat sportif.  

Ce fut un Week-end intensif et convivial pour le LJTT surtout le samedi avec une forte 

affluence à la buvette pour se restaurer et se désaltérer tout le long de la journée.  

Le bénéfice de ce gros Week-end est de 1368€  

  

 



  Vente des chocolats de Noël :   

Le résultat de la vente est de 2 883 €. Nous consacrons 25% de chaque vente pour soutenir le 

club, générant un bénéfice de 691€.  

Malgré le succès, la participation est limitée, on remarque depuis quelques années que 

quelques membres dévoués sont toujours les héros de la vente.  

  

       

Soirée dansante :                                                                                     

Pour changer de l’éternel tournoi de Pâques, les membres du bureau ont voulu se diversifier 

et ont décidé d’organiser une soirée privée le samedi 29 avril avec le groupe LIFI (groupe 

pris pour les 50 ans du club). Au cours de la soirée, les convives ont pu déguster une 

délicieuse assiette de charcuterie suivie d’une part de tarte.  

Malheureusement, malgré une organisation très conséquente en amont, le résultat a été 

décevant avec un important déficit financier de 674 € attribuable à une faible présence des 

participants.  

Cependant pour les personnes présentes nous n’avons eu que des retours positifs :  bonne 

soirée, bonne organisation et bonne ambiance comme sait le faire le LJTT.   

  

  

  

Développement du club :  
  

  

 Tournoi entreprise Martin Belaysoud :  

Le LJTT avait mis à disposition le gymnase et le matériel pour cette journée consacrée au 

sport et à la convivialité avec une centaine de joueurs et de supporters. Ce tournoi était 

organisé par Thu Kamkasomphou, multiple championne du monde et olympique Handi Ping 

sponsorisée par Martin Belaysoud en vue des JO de Paris.  

Le tournoi avait lieu en 2 parties entre opposition et adresse : Match en 20 points avec 

alternance de joueurs dès 10 points inscrits pour une équipe et jeu d’adresse, dégommage de 

gobelets  

  

  

  

Journée découverte sport adapté :  

Le mardi 28 février, une Journée Découverte Sport Adapté a été organisée en collaboration 

avec le comité de l'Ain de Sport Adapté. L'événement a accueilli trois structures différentes : 

Belley, Hauteville et Ambérieu en Bugey. Au total, 32 pratiquants ont participé à cette 



journée, accompagnés de 2 éducateurs et 2 bénévoles en plus des éducateurs de chaque 

structure présente.  

La journée s'est déroulée de manière très positive, suscitant un enthousiasme tel qu'elle sera 

reconduite cette année. L'objectif à l'avenir est de créer une section Sport Adapté au sein du 

LJTT.  

Cette journée a donc été un grand succès favorisant la promotion du sport adapté.  

  

  

  

Création d’une nouvelle section loisirs :  

Petite nouveauté cette année avec la création d’une nouvelle section loisir dirigée par 

Valentin qui a lieu tous les jeudis de 20h15 à 22h15. Il souhaite développer cette section en 

augmentant les effectifs car l’année dernière seule une dizaine de joueurs étaient présents. 

On y retrouve une très bonne ambiance et l’entrainement se termine par une collation.  

  

  

  

  
  

Résultats sportifs :  
  

  
  

  

  



Finale par classement H8 :  

Arnaud Huart termine 2ème en Départementale, 5ème en Régionale et s’incline en 32ème de 

finale en Nationale.  

  

  

Championnat de l'Ain vétérans :  

Sylvie Mazue Meunier termine 1ère en féminine. Alexis Martinez remporte 2 médailles d’or 

en simple et en double toutes séries et la médaille de bronze en toutes séries. Tandis que 

Anthony Delorme termine 2ème en toute séries et 1er en double associé avec Alexis.  

            
                            
    

                                                      

                                                     Résultats Financiers :  

  

  

Les recettes de l'année s'élèvent à 21 833 € face à des dépenses de 29 008 €, soit une perte de 

7 175 € sur l'année 2022-2023. Ce déficit vient s'ajouter au déficit de l'année dernière qui 

s'élevait à 2 650 €. Soit près de 10 000 € de perte en deux ans...  

  

La trésorerie s'élève à 41 521 €. Elle reste importante mais diminue donc sur ces 2 dernières 

années...   

  

Suite aux dernières aides perçues cette année, le coût financier définitif de l'embauche de 

valentin sur l'exercice précédent s'élève à 3 521 €  

  

Avec l'augmentation du niveau des prestations proposées par le club (entrainements), le 

budget annuel du club s'élève à 18 000 €. Ce budget sera financé par les licences, le 

sponsoring, les produits financiers et les manifestations... Pour équilibrer les comptes, le 

résultat des manifestations devra s'élever à environ 11 400 €. Le challenge est donc énorme.       

  

    

  

Saison en cours :  

  

  

Le forum des associations :  

Il permet de débuter la saison en faisant connaître le club et prendre des contacts. Il a eu lieu 

le samedi 2 septembre au gymnase avec juste quelques contacts car assez peu de 

fréquentation globale.   

  

 



 

Etat des licences et des équipes :  

Une cinquantaine de licenciés mais encore quelques dossiers en attente avec 5 équipes 

inscrites et 2 équipes jeunes. Une grosse baisse de joueurs pour le critérium fédéral.  

  

Nouvelles sections Retraités – Santé bien être :  

Création récente d’une section séniore avec un démarrage en douceur avec 5 personnes pour 

l’instant mais va monter en puissance. 

  

Embauche de Valentin :  

Cette année embauche de Valentin en auto-entrepreneur avec une rémunération de 10h 30 

par semaine, ainsi que des stages pendant les vacances scolaires et du coaching.  

Un objectif est fixé dans son contrat soit une augmentation des licenciés de 10 unités soit 72 

au total. 

  

Formations :   

Plusieurs stages sont proposés par le CATT qui sont pris en charge à 100% par le club ainsi 

que des stages privés gérés par Valentin et payés directement par les joueurs sans passer par 

le club.  

  

Nouvelles tenues :  

Le renouvellement de chemisettes et de shorts est prévu mais en attente de propositions.  

  

   

Manifestations et Dates à retenir :   

Le 17 et 18 février : Championnats de l’Ain jeunes et Séniors  

Le 23 et 24 mars 2024 : Manifestation du LJTT (à vos idées………) 

Le 31 mai et 1er juin 2024 : Top 12 interne  

  

  

Commissions sponsors et matériel :  

Il faut relancer la commission sponsor composée par Anthony Delorme et Sylvie Mazue-

Meunier et au niveau matériel il faut faire le point sur les tables et les filets (Sylvie et Léo)  

       

  

  

 L'assemblée se termine par le verre de l'amitié.  

  

  

                                                                                                                                        Nelly Valentino  

  

  


